

SUPREME COURT OF CANADA -- JUDGMENTS IN APPEALS

OTTAWA, 10/6/99. THE SUPREME COURT OF CANADA HAS TODAY DEPOSITED WITH THE REGISTRAR JUDGMENTS IN THE FOLLOWING APPEALS.

FROM: SUPREME COURT OF CANADA (613) 995-4330

COUR SUPRÊME DU CANADA -- JUGEMENTS SUR POURVOIS

OTTAWA, 10/6/99. LA COUR SUPRÊME DU CANADA A DÉPOSÉ AUJOURD'HUI AUPRÈS DU REGISTRAIRE LES JUGEMENTS DANS LES APPELS SUIVANTS.

SOURCE: COUR SUPRÊME DU CANADA (613) 995-4330

Reasons for judgment will be available shortly at: / Motifs de jugement disponibles sous peu à: <http://www.scc-csc.gc.ca>

26473 **HER MAJESTY THE QUEEN - v. - JOANN KIMBERLEY WHITE** (Crim.)(B.C.)

CORAM: The Chief Justice and L'Heureux-Dubé, Gonthier, McLachlin,
Iacobucci, Bastarache and Binnie JJ.

The appeal is dismissed, L'Heureux-Dubé J. dissenting.

Le pourvoi est rejeté. Le juge L'Heureux-Dubé est dissidente.

26226 **SA MAJESTÉ LA REINE - c. - B.G.** (Crim.)(Qué.)

CORAM: Le Juge en chef et les juges L'Heureux-Dubé, Gonthier,
Cory, McLachlin, Iacobucci, Major, Bastarache et Binnie

Le pourvoi est rejeté et le jugement de la Cour d'appel du Québec ordonnant la tenue d'un nouveau procès est confirmé. Les juges L'Heureux-Dubé, Gonthier et McLachlin sont dissidents.

The appeal is dismissed and the judgment of the Quebec Court of Appeal ordering a new trial is affirmed, L'Heureux-Dubé, Gonthier and McLachlin JJ. dissenting.

REASONS ONLY / MOTIFS SEULEMENT:

26430 **PATRICIA CAROLYN HICKEY v. WALTER DONALD HICKEY** (Man.)
